

*On a eu la chance d'être ensemble,
on s'est mis tous deux à la tâche,
on a tenu le coup.
Le vrai amour n'est pas celui qu'on croit,
le vrai amour n'est pas d'un jour mais de toujours.*
C. F. Ramuz

Jacqueline Peier-Hertig;
Yann et Paulina Peier-Yuren;
Cäsar Niklaus Peier;
Cäsar et Marlène Peier, leur fils et petits-enfants;
Herbert et Hilde Peier, leurs enfants et petits-enfants;
Denise Hertig-Haller;
Jacques et Monique Lombard-Hertig;
Claude et Diana Charlier-Lopez Parra;
Les familles parentes et alliées en Suisse et au Mexique ainsi que leurs amis

ont la grande tristesse de faire part du décès d'

André PEIER

23 juin 1946

leur cher époux, père, beau-père, fils, gendre, frère, beau-frère, oncle, parent et ami,
qui a lutté avec un très grand courage et une exemplaire dignité jusqu'à la limite de
ses forces.

André repose en la chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse à Genève.

Un accompagnement amical et musical aura lieu le lundi 22 décembre à 14h30 en la
chapelle de l'Ange de la Consolation, allée principale du cimetière de Saint-Georges,
1213 Petit-Lancy.

Tous nos remerciements vont au Docteur M. Casthelaz, aux Professeurs U. Zigwart,
H. Burry, M. Seeck, au personnel soignant du 8 FL aux HUG, du 1 AK et du 3 DK à
l'Hôpital Beau Séjour, ainsi qu'à Paula et Joëlle qui l'ont suivi avec beaucoup de
compétence, de dévouement et de gentillesse.

André soutenait la Fondation Théodora, UBS 01-4043-8.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.